こう た **康太** あさい浅井





日本総合研究所 研究員

考え方である。 考え方である。 を情報の受け取り手としてだけではなく、移動するセンサーであり情報の送り手であるとして見立てる。電子制御が進む自動車では、多くの車両情報が車載コンピューターで収集・管理されており、活用可能な情報も多くある。また、自動車は非常に台数が多た、自動車は非常に台数が多 情報、ETCによる決済情報で交通規制などの道路交通とは、もはや当たり前になりとは、もはや当たり前になりとは、もはや当たり前になり からの情報を利用したサービーがらの情報を利用したサービーがある一方で、自動車に集まるビジネスが生まれてくるだろ 情報と自動車の統合がもたらす未来とチャ う。

連携も深まっていく。自動車ンのような情報通信機器との

た。これからはスマー

など、情報とつながることで

目動車の利便性は向上してき

けば、より多くのサービスやと様々な情報が統合されてい

なコンテンツとそ、より斬新 を促し、 大きなビジ

る。プローブカーと呼ばれるスも増えることが予想され

ネスを生み出す可能性がある。 のではないだろうか。 自動車の情報がプローブと してつながる未来には、個社 の震災時の事例でもメーカー の震災時の事例でもメーカー の産変越えた協力が情報の価 値を飛躍的に高めた。自動車 メーカーだけが、あるいは少

非常に大きな利用価値を生み

-ブカーが実際に社会的価値昨年の大震災後には、プロ

しかし、より効果的な活用して提供されている。

しい。それは、利用する情報質的な違いを見出すことは難は、各社のサービス内容に本テレマティクスサービスで 似性だ。現在提供されているる。一つの例がサービスの類に向けた課題も残されてい

報を元にすればサービスの多からであろう。 同じような情が自動車中心に偏在している 情報を統合する 電と他の様々な するためには、 が不可欠であろっながる仕組み は、様々な情報
ことが必要とな サービスを実現い。より高度な 様性は得られな

なチャレンジに するための果敢 環境を提供しよ リスクやデメリ ットも考えられ るが、より良い るが、より良い アート 野車の情報をA 野で整理し、誰 形で整理し、誰 が参照できる も。より広く多戦略を採っていープンなプラッ くの企業の参加 -ドやGMはオ 実際に、フォ 多様な

ーブカーが実際に社会的価値を発揮した。自動車の位置・を発揮した。自動車の位置・を発揮した。自動車の位置・とで、どの道路が走行可能であるかという情報を提供し、おめるかという情報を表示すると、 は、 数特定の企業だけが情報を囲い込み、コンテンツを提供している現在の状況を打破し、 ている現在の状況を打破し、 強く望まれる。

研究しており、ワイパー情報報の活用方法は各メーカーがプローブカーから集まる情

(次回は6月4日付に掲載